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九龍城各分區委員會於 2014-2016 年第四次會議所討論的主要事項  

紅磡分區委員會  

議題     意見  政府部門的回應  

建議增加區內巴士路線轉乘

優惠組合及設立轉車站  

委員建議於紅磡海底隧道巴士站設立轉車站及為

途經該處的巴士路線提供相互轉乘優惠，以便乘客

更能有效使用紅隧巴士路線。委員亦希望九巴能於

區內覓地設立轉車站及提供更多轉乘優惠組合。  

九龍巴士 (一九三三 )有限公司書面回應

指在考慮提供轉乘優惠時會與地區合作

以配合地區需要，而在設立轉車站時會與

運輸署保持緊密溝通。九巴已把上述建議

記錄在案，並會適時研究其可行性。  

 

龍塘分區委員會  

議題  意見  政府部門的回應  

是次未有討論事項    

 

土瓜灣分區委員會  

議題  意見  政府部門的回應  

關注炮仗街一帶衞生事宜   

 

 

 

 

委員指炮仗街 1-39 號，即牧愛小學至林文燦英文小

學一段的道路，長期被廢物回收店用作廢物處理工

場，隨處進行廢鐵分類，嚴重影響環境衞生，同時

於清晨時發出極大的噪音，騷擾附近一帶的住客及

居民日常生活，更阻礙其他道路使用者，影響道路

安全。委員續表示，雖然相關的政府部門曾巡查和

進行檢控，但上述擾民情況多年來未見顯著改善，

因此希望食環署日後能採取更進取的方法解決上

述問題。   

 

另有委員指出，上址是學童往返附近三所學校的主

紅磡警署代表表示本年 1 月曾到上址進

行約 60 次針對性調查，並就物品阻街事

宜作出檢控。警方已提醒巡邏警員留意上

址情況，如有違例情況將作出檢控。此

外，紅磡警署與食環署將於本年 2 月 11

日進行聯合行動，以期廢物回收商有所改

善。至於有關違例泊車問題，警方會密切

監察情況，並會加強執法。  

 

食環署代表表示一直以來十分關注上址

廢物回收店影響環境衞生的情況，並不時



要通道，惟廢物回收店在處理廢物時，經常留下玻

璃碎片在地上，對學童構成危險，亦對駕駛者構成

威脅。該委員續補充，受影響的學校雖然曾與各政

府部門開會討論回收店所引致的相關問題，但情況

未見顯著改善。  

 

有委員關注廢物回收店的電子零件會否影響附近

居民的健康；亦有委員指出上址非法泊車問題嚴

重。  

派員到上址視察，若發現阻礙掃街或影響

環境衛生，該署會作出勸籲、警告或檢控

等。此外，該署亦已知會清潔承辦商加強

上址清掃街道的服務，亦會不時聯絡其他

政府部門採取適當行動，並會將霸佔道路

及噪音問題轉介至相關部門跟進。至於有

委員關注電子零件對健康的影響，該署指

如發現有環境污染的情況，會轉介予環保

署跟進。該署將會繼續加強巡查上址及執

法。   

  

 

何文田分區委員會  

議題  意見  政府部門的回應  

要求運輸署積極考慮取消何

文田敬德街電單車考試場地  

 

 

委員指何文田敬德街電單車考試場地對附近居民

構成安全危險，希望運輸署積極考慮取消使用敬德

街作考試場地，建議運輸署可增加使用人流較少和

較遠離民居的常樂街，或是參考香港駕駛學院做

法，在適當地方建造一條模擬小斜路，用作電單車

考「打八字」，所需地方不多，且不會對居民構成

安全問題。  

 

秘書處會將委員的建議轉交運輸署考慮。 

關注何文田區樹木保育事宜  委員表示有市民反映近月何文田區內有多棵樹木

突然被砍伐，原因不明，希望康文署在處理樹木時

能與地區人士多溝通，如盡量於斬樹前在附近張貼

告示，讓市民知悉原因。  

 

康文署代表表示會將委員的建議轉交相

關同事跟進。  

 


